

## HEIMAT ERLEBEN

Trachtenverein Dießen zwischen  
Brauchtum und modernem Leben

Er gestaltet aktiv das bairische Brauchtumsjahr: Der Heimat- und Trachtenverein d' Ammertaler Dießen-St. Georgen gehört zum Dießener Ortsbild wie das Marienmünster.

Das Vereinsheim am südlichen Ortsende ist ein Ort der Naturidylle und Beschaulichkeit: Am Vogelherd liegt es, inmitten von Wiesen. Der Blick schweift über den Ammersee bis nach Andechs. Bei Fön ist sogar das Gebirge zum Greifen nah. Trotz der Bilderbuch-Landschaft, die zum Rückzug verführt, sind die Dießener Trachtler ein moderner Verein.

„Unsere Aufgabe ist es, neben der Pflege von Tracht, Liedgut, Musik und Tanz, von Mundart und Brauchtum, auch unsere Heimat mit zu gestalten.“ Für Andreas Huber, den Vorsitzenden des über 250 Mitglieder starken Vereines, gehört es genauso dazu, sich in die Kommunalpolitik



einzumischen, wie bei kirchlichen Festen und weltlichen Feierlichkeiten in Dießen mitzuwirken und sie zu gestalten.

Die Heimat schützen und für die Nachwelt erhalten, ist ein großes Anliegen der Trachtler vom Ammersee. Diese Ziele lohnen, in die Jugend zu investieren. Kinder und Jugendliche erleben in der Gemeinschaft des Vereins, füreinander da zu sein. Sie lernen über befreundete Vereine in den USA, in

Tschechien, der Schweiz und anderen Ländern was es heißt, mit der Welt zu kommunizieren. Sie lernen fürs Leben – und sie haben jede Menge Freude dabei. Das geben sie weiter bei bei Heimatabenden, Hoagarten und Volkstanz, beim Kirta und den Festen im Jahreslauf. Mehr Information und die aktuellen Termine, die für Einheimische und Ammersee-Gäste interessant sind, stehen im Internet

[www.trachtenverein-diessen.de](http://www.trachtenverein-diessen.de)